

Was passiert mit meiner angemeldeten Forderung?

Die Prüfung der angemeldeten Forderungen erfolgt Ende April 2013 in schriftlicher Form (siehe Eröffnungsbeschluss). Nach diesem Datum werden die angemeldeten Forderungen durch den Insolvenzverwalter geprüft. Jeder Gläubiger, dessen Forderung geprüft ist, bekommt **automatisch** und **ohne Nachfrage** einen Tabellenauszug. Die Versendung des Tabellenauszuges erfolgt (aufgrund der großen Menge von Forderungsanmeldungen) bis Mitte 2013. Der übersandte Tabellenauszug ist gut aufzubewahren, weil eine erneute Übersendung nicht erfolgen kann.

Das Ergebnis der Forderungsprüfung kann darüber hinaus durch Sie nach erfolgter Prüfung im Gläubigerinformationssystem auf der Internetseite des Insolvenzverwalters (<http://inso.whitecase.com/insolvenzverfahren>) eingesehen werden.